

Axial® SCX6™ Honcho™ 4WD RTR



DIE HONCHO™ LEGENDE WÄCHST AUF DEN MASSSTAB 1/6!

THE HONCHO™ LEGEND GROWS TO 1/6 SCALE!

Für diejenigen, die den größten und bösesten RC-Rock-Crawler aller Zeiten wollen, ist jetzt der legendäre Axial® Honcho™ auf der SCX6™ 4WD-Plattform im Maßstab 1:6 erhältlich. Mit seinem 2-Gang-Getriebe und der leistungsstarken Spektrum™ Smart-Elektronik ist dieser massive RTR Crawler ein absolutes Biest!

For those who want the biggest, baddest RC rock crawler ever, the legendary Axial® Honcho™ is now available on the 1/6 scale SCX6™ 4WD platform. With its 2-speed transmission and powerful Spektrum™ Smart electronics, this massive RTR is an absolute beast!



Die Axial® SCX6™-Plattform im Maßstab 1:6 hat RC-Rock-Crawling in eine ganz neue Dimension gebracht, ausgestattet mit einer Menge an Details und Hochleistungsfunktionen. Jetzt hat Axial das SCX6-Sortiment um eine spannende Version des unheimlich beliebten Honcho™ im Maßstab 1:6 erweitert. Egal, ob du ein Fan des ursprünglichen SCX10™ Honcho, ein Rock-Crawling-Fahrer, ein Großmodellfahrer oder alles des genannten bist, der Axial SCX6 Honcho 4WD RTR wird dir sicher gefallen. Es ist der größte und böseste RC-Rock-Crawler aller Zeiten!

Der SCX6 Honcho ist auf extreme Haltbarkeit und Leistung ausgelegt, wie seine AR90-Achsen mit Metallring und -Ritzel und nach vorne versetzte Differentialgehäuse zeigen. Für ein optimales Handling verfügt das Fahrwerk über eine Dreilenker-Vorderachse und eine Vierlenker-Hinterradaufhängung.

The 1/6 scale Axial® SCX6™ platform has taken RC rock crawling into a whole new dimension, armed with a huge amount of detail and high-performance functionality. Now, Axial has expanded the SCX6 lineup with an exciting 1/6 scale version of the insanely popular Honcho™. Whether you're a fan of the original SCX10™ Honcho, a rock crawling enthusiast, a large-scale aficionado, or all of the above, the Axial SCX6 Honcho 4WD RTR is sure to please. It's the biggest, baddest RC rock crawler ever!

The SCX6 Honcho is engineered for extreme durability and performance, as shown by its AR90 axles with metal ring and pinion gears and front offset pumpkin. For optimal handling, the chassis has a three-link front and four-link rear suspension setup.





An allen Aufhängungspunkten werden Metallkugelhöpfe verwendet, und es gibt mehr Oberlenkerpositionen als beim SCX10 III, um die Feinabstimmung zu verbessern. Das Getriebe bietet standardmäßig jeweils einen hohen und niedrigen Gang, wobei ein Spektrum™ S614-High-Torque-Servo mit Metallgetriebe enthalten und für das Zweigang-Gestänge installiert ist.

Die massiven, 7 Zoll großen, offiziell lizenzierten Falken Wildpeak M/T-Reifen sind aus einer traktionsstarken Mischung mit einem aggressiven Profilmuster geformt und bieten hervorragenden Grip und Bodenfreiheit auf Staub, Steinen und allen anderen Offroad-Oberflächen. Sie sind auf offiziell lizenzierten Black Rhino Primm Beadlock-Rädern montiert, um ein einfaches Entfernen und Ersetzen ohne Kleben zu ermöglichen.

Mit dem mitgelieferten Spektrum DX3™-Sender genießt du die überlegene Reichweite, Reaktion und Störfestigkeit der exklusiven DSMR®-Technologie. Zusammen mit dem installierten Firma™ Crawler 120A Smart Sensored-Brushless ESC kannst du auch die Telemetrie-Vorteile der exklusiven Spektrum Smart-Technologie nutzen. Installiere einen Spektrum Smart LiPo-Akku und du kannst die Fahrzeugakkukapazität auf der Spannungspegelanzeige des Senders ablesen. Statte die DX3 mit dem optionalen BT2000 Bluetooth-Modul aus, lade dir die kostenlose Spektrum Dashboard-App auf dein Smartphone herunter, und schon kannst du mehr Smart-Telemetrie in Echtzeit nutzen, ohne weitere integrierte Sensoren oder Module zu benötigen.

Der Axial SCX6 Honcho 4WD RTR ist über 2-1/2 Fuß lang und mit einer modernisierten Honcho-Karosserie versehen. Er ist der Bolide, der deine Crawl- und Climbingabenteuer auf ein neues Level steigert. Setze einfach einen passenden Akku deiner Wahl ein und erklimme den Gipfel!

Metal links are used at all suspension points, and there are more upper link locations than the SCX10 III for increased fine-tuning capability. The transmission offers high and low gears out of the box, with a Spektrum™ S614 metal gear high-torque servo included and installed for the two-speed linkage.

Molded from high traction compound with an aggressive tread pattern, the massive, 7" tall, officially licensed Falken Wildpeak M/T tires provide excellent grip and ground clearance over dirt, rocks, and all other off-road surfaces. They're mounted on officially licensed Black Rhino Primm beadlock wheels for easy removal and replacement without gluing.

With the included Spektrum DX3™ radio, you'll enjoy the superior range, response, and interference resistance of exclusive DSMR® technology. Together with the installed Firma™ Crawler 120A Smart Sensored-Brushless ESC, it also comes ready to deliver the telemetry advantages of exclusive Spektrum Smart technology. Install a Spektrum Smart LiPo battery and you can view vehicle battery capacity on the transmitter's voltage level indicator. Outfit the DX3 with the optional BT2000 Bluetooth module, download the free Spektrum Dashboard app to your smart device, and you're ready to use more real-time Smart telemetry without needing on-board sensors or modules.

Measuring over 2-1/2 feet long and topped off with a modernized Honcho body, the Axial SCX6 Honcho 4WD RTR is the rig that will take your rock crawling and climbing adventures to an exciting new level. Just add your choice of suitable battery and aim for the top!

SCX10™ III-BASIERTES CHASSISDESIGN / SCX10™ III BASED CHASSIS DESIGN

Inspiziert vom bewährten SCX10 III folgt die SCX6™-Plattform einem ähnlichen Design, jedoch deutlich vergrößert und bereit die Anforderungen und Erwartungen an ein Großmodell zu erfüllen.

Inspired by the proven SCX10 III, the SCX6™ platform follows a similar design while increasing the size to meet large scale needs and expectations.

2-GANG-METALLGETRIEBE / 2-SPEED METAL GEAR TRANSMISSION

Ab Werk ist der SCX6™ Honcho™ 4WD RTR für zwei Geschwindigkeiten mit einem hohen und einem niedrigen Gängen konfiguriert. Ein Spektrum™ S614 Metal Gear High-Torque-Servo ist für die Zweigang-Schaltung enthalten. Diese Funktion bietet eine echte Crawlerübersetzung und ermöglicht dir gleichzeitig, für höhere Geschwindigkeit hochzuschalten.

Out of the box, the SCX6™ Honcho™ 4WD RTR is configured for two speeds with high and low gears. A Spektrum™ S614 Metal Gear High-Torque Servo is included for the two-speed linkage. This feature provides a true crawling gear ratio while also allowing you to shift for more speed.

AR90 ACHSEN / AR90 AXLES

Die AR90-Achsen verfügen über Metallzahnkränze und Ritzel mit einem nach vorne versetzten Differentialgehäuse. Die 3-teilige Vorderachse nimmt optional Aluminiumträger und Achsschenkel auf. „Hi-Steer“-Achsschenkel heben die Spurstange an, um die Bodenfreiheit zu erhöhen. Die Hinterachse kann auf eine optionale Hinterachslenkung umgebaut werden.

The AR90 axles feature metal ring and pinion gears with a front offset pumpkin. The 3-piece front axle accommodates optional aluminum carriers and steering knuckles. “Hi-steer” steering knuckles raise the steering tie rod for increased ground clearance. The rear axle can be set up for optional rear steering.

MOTORABDECKUNG ALS V8 NACHBAU / REPLICIA V8 ENGINE COVER

Das Formteil der Motorabdeckung ist einem modernen V8-Motor nachgebildet. Es verbessert nicht nur den Scalefaktor, sondern dient auch als ESC-Halterung und Abdeckung der Empfängerbox.

The molded engine cover captures the look of a modern V8 engine. It not only enhances the scale realism but also serves as the ESC mount and receiver box cover.

3-LENKER-FRONT-/4-LENKER-HINTERRADAUFHÄNGUNG / 3-LINK FRONT/4-LINK REAR SUSPENSION

Die SCX6™-Aufhängungsgeometrie entspricht der SCX10™ III, bietet jedoch mehr Oberlenkerpositionen für die Feinabstimmung, um das Handling zu optimieren. An allen Aufhängungspunkten werden Metallglieder verwendet, um eine lange Lebensdauer zu gewährleisten.

The SCX6™ suspension geometry matches the SCX10™ III but provides more upper link locations for fine tuning to optimize handling. Metal links are used at all suspension points for durability.

LENKSERVO IM MASSSTAB 1/6 / 1/6 SCALE STEERING SERVO

Die Lenkung wird von einem Spektrum™ S905-Servo mit hohem Drehmoment und großem Maßstab gesteuert. Der Servo-Montageort akzeptiert auch ein optionales Servo im Maßstab 1:5, wenn Sie Ihr Rig modifizieren möchten.

Steering is controlled by a Spektrum™ S905 high-torque, large scale servo. The servo mounting location will also accept an optional 1/5 scale servo if you choose to modify your rig.





SPEKTRUM™ SENSORED BRUSHLESS ROCK CRAWLING ESC

Der im Lieferumfang enthaltene und installierte Spektrum Firma™ 120A Smart Brushless Crawler ESC stellt dein Gaspedal für den massiven Firma 1200Kv Sensored Brushless Motor dar. Der Motor selbst wiegt 0,780 kg und verleiht diesem Biest enorme Kraft und Realismus!

Included and installed, the Spektrum Firma™ 120A Smart Brushless Crawler ESC provides throttle input to the massive Firma 1200Kv Sensored Brushless Motor. The motor itself weighs in at 1.75lb (.780kg) and gives this beast enormous power and realism!

OFFIZIELL LIZENZIERTE FALKEN WILDPEAK M/T-REIFEN / OFFICIALLY LICENSED FALKEN WILDPEAK M/T TIRES

Die 7 Zoll großen, offiziell lizenzierten Falken Wildpeak M/T-Reifen sind aus einer Gummimischung für höchste Traktion hergestellt und verfügen über ein aggressives Profil. Sie bieten hervorragenden Grip und Bodenfreiheit auf Staub, Felsen und anderen Offroad-Oberflächen für grenzenloses Crawl und Climben

The 7" tall, officially licensed Falken Wildpeak M/T tires are molded from a high traction compound and feature an aggressive tread pattern. They provide excellent grip and ground clearance over dirt, rocks, and other off-road surfaces for non-stop climbing and crawling.

OFFIZIELL LIZENZIERTE BLACK RHINO PRIMM BEADLOCK-FELGEN / OFFICIALLY LICENSED BLACK RHINO PRIMM BEADLOCK WHEELS

Die offiziell lizenzierten Black Rhino Primm Beadlock-Räder des SCX6™ Honcho™ Crawlers sorgen für Realismus und ermöglichen ein einfaches Entfernen und Ersetzen der Reifen ohne Kleben.

The SCX6™ Honcho™ crawler's officially licensed Black Rhino Primm beadlock wheels add realism and allow easy tire removal and replacement without gluing.

SPEKTRUM™ DX3™ SMART-SENDER / SPEKTRUM™ DX3™ SMART TRANSMITTER

The included DX3 Smart transmitter and installed Firma™ 120A Smart ESC provide Spektrum Smart technology benefits — like showing the real-time power status of your on-board Smart LiPo battery — plus third channel operation of the vehicle's two-speed transmission.

Der mitgelieferte DX3 Smart-Sender und der installierte Firma™ 120A Smart ESC bieten die Vorteile der Spektrum Smart-Technologie - wie z.B. die Anzeige des Echtzeit-Akkustatus deines Smart LiPo-Akkus - sowie die Möglichkeit über den dritten Kanal das Zwei-Gang-Getriebes zu schalten.

HONCHO FAHRERHAUSAUFBAU MIT INNENAUSSTATTUNG / HONCHO CAB BODY WITH INTERIOR

Die „modernisierte“ Version der originalen Honcho-Karosserie enthält einen Überrollkäfig im Truggy-Stil mit einem verwendbaren Reserverad, funktionelle Bergungsbretter und sogar eine Kiste, in der Werkzeuge oder Ersatzteile aufbewahrt werden können! Innendetails tragen zum weiteren Realismus bei.

The „modernized“ version of the original Honcho body includes a truggy-style rear tube cage with a usable spare tire, functional recovery boards, and even a box that can store tools or spare parts! Interior detail adds to the realism.

FEATURES

- Das Chassisdesign im Maßstab 1:6 basiert auf dem bewährten SCX10™ III
- Das Metallgetriebe ist mit zwei Gängen für hohe und niedrige Geschwindigkeit konfiguriert
- Robuste Dreilenker-Vorder- und Vierlenker-Hinterradaufhängung sorgen für optimales Handling
- AR90-Achsen verfügen über Zahnkränze und Ritzel aus Metall
- Nachgebaute V8-Motorabdeckung trägt zum realistischen Erscheinungsbild bei
- Spektrum™ DX3™ 2,4-GHz-DSMR®-Fernsteuerung bietet überragende Reichweite, Reaktion und Interferenzresistenz und ist mit der Smart-Technologie kompatibel
- Spektrum™ Firma™ 120A Smart Brushless Crawler ESC überträgt Telemetriedaten in Echtzeit an den DX3™-Sender
- Enthält ein leistungsstarkes Spektrum™ S905-Lenkservo mit hohem Drehmoment (Aufnahme passt auch für 1:5 Servos unter Zuhilfenahme des mitgelieferten Adapters)
- Modernisierte Honcho-Karosserie mit Überrollkäfig hinten und inklusive Innendetails
- Traktionsstarke, 7 Zoll hohe, offiziell lizenzierte Falken Wildpeak M/T-Reifen sind auf offiziell lizenzierten Primm Black Rhino Beadlock-Felgen montiert
- 2 Jahre Garantie (Einzelheiten siehe Produkthandbuch)
- 1/6 scale chassis design is based on the proven SCX10™ III
- Metal gear transmission comes configured for two speeds with high and low gears
- Durable three-link front and four-link rear suspension provides optimal handling
- AR90 axles feature metal ring and pinion gears
- Replica V8 engine cover adds to the realistic appearance
- Spektrum™ DX3™ 2.4GHz DSMR® radio provides superior range, response, and interference resistance and is compatible with Smart technology
- Spektrum™ Firma™ 120A Smart Brushless Crawler ESC feeds telemetry data to the DX3™ transmitter in real time
- Includes a powerful Spektrum™ S905 high-torque, large scale steering servo (also accepts larger 1/5 scale servos with the included adapter)
- Modernized Honcho body with rear tube cage includes interior detail
- High-traction, 7" tall, officially licensed Falken Wildpeak M/T tires are mounted on officially licensed Primm Black Rhino beadlock wheels
- 2-Year warranty (see product manual for details)





LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) 1/6 SCX6™ Honcho™ 4WD RTR
- (1) Spektrum™ DX3™ Smart DSMR® 3-Kanal Fernsteuerung mit SR515 Empfänger
- (1) Spektrum Firma™ 120A Brushless Smart Crawler ESC
- (1) Spektrum Firma 1200Kv Sensored Brushless Crawler Motor
- (1) Spektrum S905 High-Torque 1/6 Scale Lenkservo
- (1) Bedienungsanleitung
- (4) AA Batterien für die Fernsteuerung

- (1) 1/6 SCX6™ Honcho™ 4WD RTR
- (1) Spektrum™ DX3™ Smart DSMR® 3-Channel Radio with SR515 receiver
- (1) Spektrum Firma™ 120A Brushless Smart Crawler ESC
- (1) Spektrum Firma 1200Kv Sensored Brushless Crawler Motor
- (1) Spektrum S905 High-Torque 1/6 Scale Steering Servo
- (1) Product Manual
- (4) AA Transmitter Batteries

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (1) 3S Standard oder "Shorty" LiPo Akku mit EC5™ oder IC5™ Anschluss
- (1) Kompatibles Akku Ladegerät

- (1) 3S Standard or "Shorty" LiPo Battery with EC5™ or IC5™ connector
- (1) Compatible Battery Charger



TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Typ:	Großmodell 4x4 Crawler
Ausführung:	Ready-to-Run
Maßstab:	1/6
Länge:	776mm
Breite:	378mm
Höhe:	370mm
Gewicht:	11.3kg
Bodenfreiheit:	107.9mm
Radstand:	501mm
Spur:	378mm
Spur vorne:	378mm
Spur hinten:	378mm
Chassis:	Stahlprofil
Aufhängung:	Multi-Link Starrachse
Stoßdämpfertyp:	Öldruck-Federbein
Antriebsstrang:	4WD (vorne und hinten gesperrt)
Differential:	Gesperrt
Felgentyp:	Spritzguss Black Rhino Primm Beadlock 3-teilig
Felgendurchmesser:	73.7mm
Felgenbreite:	52mm
Reifenmischung:	Weich
Reifenprofil:	Falken Wildpeak M/T
Reifendurchmesser:	7 in (177.8mm)
Motortyp:	Spektrum™ Firma™ 1200Kv Sensored Brushless Crawler Motor
Motorgröße:	1/6 scale
Ritzel:	14T
Hauptzahnrad:	50T
Verzahnung:	1.0 MOD
Primärübersetzung:	23.73:1 / 7.20:1
Gesamtübersetzung:	45.6:1
Fahrtenregler inkludiert:	Spektrum™ Firma™ 120A Brushless Smart Crawler ESC
Fernsteuerung:	Spektrum™ DX3™ Smart DSMR® 3-Kanal Fernsteuerung
Servo inkludiert:	Spektrum™ S905 High-Torque 1/6 Scale Servo
Karosserie:	Polycarbonat/Spritzguss Überrollkäfig
Kugellager:	komplettes Fahrzeug
Erfahrungslevel:	Fortgeschritten
Empfohlenes Einsatzgebiet:	All-Terrain
Montage erforderlich:	Nein
Montagezeit ca.:	Weniger als 1 Stunde

Type:	Large Scale 4x4 Crawler
Completion Level:	Ready-to-Run
Scale:	1/6
Length:	33.55 in (776mm)
Width:	14.88 in (378mm)
Height:	14.55 in (370mm)
Weight:	25lb (11.3kg)
Ground Clearance:	4.25 in (107.9mm)
Wheelbase:	19.74 in (501mm)
Track:	14.88 in (378mm)
Front Track:	14.88 in (378mm)
Rear Track:	14.88 in (378mm)
Chassis:	Stamped Steel
Suspension:	Multi-Link Solid Axle
Shock Type:	Oil-Filled/Coil-Over Spring
Drivetrain:	4WD (locked front and rear)
Differential:	Locked
Wheel Type:	Injection Molded Black Rhino Primm 3-Piece Beadlock
Wheel Diameter:	2.9 in (73.7mm)
Wheel Width:	2.05 in (52mm)
Tire Compound:	Soft
Tire Tread:	Falken Wildpeak M/T
Tire Diameter:	7 in (177.8mm)
Motor Type:	Spektrum™ Firma™ 1200Kv Sensored Brushless Crawler Motor
Motor Size:	1/6 scale
Pinion:	14T
Spur Gear:	50T
Gear Pitch:	1.0 MOD
Internal Gear Ratio:	23.73:1 / 7.20:1
Final Drive Ratio:	45.6:1
Speed Control Included:	Spektrum™ Firma™ 120A Brushless Smart Crawler ESC
Radio:	Spektrum™ DX3™ Smart DSMR® 3-Channel Radio
Servo Included:	Spektrum™ S905 High-Torque 1/6 Scale Servo
Body:	Polycarbonate/Molded Rear Cage
Ball Bearings:	Complete Vehicle
Experience Level:	Intermediate
Recommended Environment:	All-Terrain
Is Assembly Required:	No
Approximate Assembly Time:	Less Than 1 Hour





PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
AXI05001T1	SCX6 Trail Honcho: 1/6 4WD RTR Red		
AXI05001T2	SCX6 Trail Honcho: 1/6 4WD RTR Sand		

PARTS / ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
LOSA99173	LOSI Höhenmesser		
SPM5200EU	DX5 Rugged DSMR TX w/SR515		
SPMX50003S50H5	5000mAh 3S 11.1V 50C Smart LiPo Hardcase; IC5		
SPMX53S50H5	5000mAh 3S 11.1V Smart G2 LiPo 50C Hard Case; IC5		
SPMXC2020I	Smart G2 AC Charger, 1x200W EU		
SPMXC2040I	Smart G2 AC Charger, 1x400W EU		